

Dictadas por la Defensoría del Contribuyente, DEDECON, en conjunto con el FOSIS

Realizan charlas gratuitas para emprendedoras a objeto de apoyar la formalización de sus negocios

Cerca de 40 emprendedoras maulinas que han fortalecido sus negocios gracias al apoyo del Gobierno, a través del FOSIS, acudieron a la Dirección Regional de este organismo en Talca para formar parte de una charla dictada por profesionales de la DEDECON en torno a la formalización de emprendimientos.

A juicio de la Directora Regional del FOSIS, Andrea Soto Valdés, se trató de una instancia “tremendamente importante para nuestras emprendedoras y emprendedores, al poder impulsar y fortalecer el tema tributario y la formalización, lo cual está enmarcado en una campaña nacional que viene desde el año pasado y que apunta a derribar esos mitos que hay en torno a este proceso, y por ello es muy importante la asesoría y el acompañamiento que estamos haciendo en conjunto con profesionales del Ministerio de Hacienda a través

Diversas profesionales informaron sobre los mitos y verdades de este procedimiento, detallando el paso a paso para efectuar este trámite y las distintas herramientas que existen para hacerlo, en especial la posibilidad de optar a tributación simplificada para pequeñas/os contribuyentes en IVA y Renta, entre otras materias

de la DEDECON”.

Precisamente aquello se enmarca en la campaña global denominada “Da un Salto a la Formalización”, iniciada durante el año pasado y cuyo objetivo es informar e incentivar la regularización y formalización de los distintos emprendimientos del Maule y de nuestro país en general, para lo cual el FOSIS en conjunto con la Defensoría del Contribuyente, DEDECON, promueven programas de acompañamiento tributario para la formalización.

Dicha alianza comprometió a ambas instituciones a coordinar y ejecutar un trabajo mancomunado para realizar actividades de capacitación y orientación en materias tributarias para emprendedoras y emprendedores a lo largo del país.

Por ello “estamos trabajando en conjunto como Gobierno, con los distintos actores, en este caso el Ministerio de Hacienda, para entregar herramientas de utilidad para las personas y en este caso emprendedoras y emprendedores



y es así como generamos esta instancia de capacitación para que ellos puedan derribar mitos y se formalicen, ya que hay una brecha importante de mujeres que no están formalizadas y la invitación es a participar, a conocer otras herramientas que maneja el Estado para que además puedan acceder a otra serie de beneficios y obtener mayor financiamiento para sus distintos negocios”, agregó la Seremi de Desarrollo So-

cial y Familia, Sandra Lastra Morales.

Cabe destacar que del universo de personas trabajando en la informalidad, según datos del INE, el 52,4% son trabajadores por cuenta propia -en su mayoría informales- que es el público objetivo que persigue esta iniciativa del Gobierno, con el fin de otorgar herramientas y asesoría a pequeños emprendimientos, que están iniciando su pro-

ceso y que pertenecen a las familias más vulnerables.

Por ello esta charla abordó los mitos y verdades de este procedimiento, detallando el paso a paso para efectuar este trámite y las distintas herramientas que existen para hacerlo, en especial la posibilidad de optar a tributación simplificada para pequeñas/os contribuyentes en IVA y Renta, entre otras materias.